
国分寺高校野球部 

2023 年 定期OB総会 議事録 

 

開催日時 2023 年 8 月 20 日（日） 11:00-12:00 ＠国分寺高校＆オンライン会議  

参加者 13 名 [敬称略 ()内は期数] 

・Open 参加メンバー 井口(9)、岸(20)、湯原監督 

・幹事メンバー 

（役職は、資料 P2 参照） 

高辻(12)、加藤木(5)、瀬戸(5)、仁科(6)、下山(12)、仁木(13)、吉田(15)、 

山崎(16)、今岡(17)、大澤(25) 

総会資料 20230820 国分寺高校野球部 OB 総会資料-最終版.pdf （別添参照） 

 

総会の模様は、動画でもご覧になれます。 

https://us02web.zoom.us/rec/share/ualFXzjuw5von8ZQRzzo32Elx27FSoQDSqEWrlydloLx_XI1FFyMk

Ux0kmWGE0HU.glFFizSpAwIM5wAS 

 

＜総会成立要件の確認～会則第 22 条＞ 

総会員数 888 名  [OBOG 847 名(1-52 期)、現役 34 名(53-55 期)、教員･賛助会員 12 名、物故者 5 名を控除] 

会員総数の 10 分の 1 以上（89 名）の出席（委任状出席を含む）が総会成立要件 

◼ 本日出席    13 名 

◼ 委任状出席  122 名 （委任状 Web 登録 88 名、現役 34 名の委任） 

◼ 合 計      135 名 ・・・よって 本日の総会は成立 

 

議 事 

１．OB会活動状況報告に関する件 （資料 P4） 

⚫ 高辻会長(12 期)より、この 1 年の活動状況について報告 

⚫ OBOG 各位においては、引き続き、繋がりの向上と現役チームへのサポートへのご協力をお願いします 

 

２．昨年度決算ならびに会計監査報告に関する件 （資料 P5-8） 

⚫ 今岡会計幹事(16 期)より、収支報告書にもとづき報告 (資料 P5) 

⚫ 2022 年度決算： 会費収入 58.9 万円、支出 47.5 万円、前年度繰越金 111.4 万円、次年度繰越 122.7 万円 

⚫ 今岡氏より、大坪氏(33 期)と中山氏(39 期)の両会計監査員により、2022 年度決算が監査、承認されたことを報告(資料 P6) 

⚫ 会費納入 OBOG 一覧の掲載にて、1~50 期：79 名への OBOG への謝意を表明させて頂きました (資料 P7) 

⚫ 2014~2022(9 年間)の OB 会費納入実績推移を紹介。 ここ 4 年の平均納入者数 66 名と納入金額 46.8 万円であり、今後

100 名規模の OBOG 納入者への拡張を目指し、種々の活動を継続していくことを確認 (資料 P8) 

⚫ OB 総会全会一致により、昨年度の決算ならびに会計監査が承認された 

 

３．今年度予算案に関する件 （資料 P9-10） 

⚫ 高辻会長より、今年度の予算案について説明。 これまでの活動方針に従い、活動を継続していくことを確認 

⚫ 本年 55 周年寄贈に向け、より一層の OBOG 皆様の支援をお願いさせて頂きます 

⚫ OB 総会全会一致により、今年度予算案が承認された 

 

４．会名改称に関する件 （資料 P11-12） 

⚫ 仁木事務幹事(13 期)より、「都立国分寺高等学校野球部 OB 会」の名称の改称について、昨年 12 月に実施した OBOG アンケー

トを鑑みた、検討経緯を説明 

⚫ OB 総会全会一致により、「都立国分寺高等学校野球部 OBOG 会（略称：OBOG 会）」への改称が承認された 

 

https://us02web.zoom.us/rec/share/ualFXzjuw5von8ZQRzzo32Elx27FSoQDSqEWrlydloLx_XI1FFyMkUx0kmWGE0HU.glFFizSpAwIM5wAS
https://us02web.zoom.us/rec/share/ualFXzjuw5von8ZQRzzo32Elx27FSoQDSqEWrlydloLx_XI1FFyMkUx0kmWGE0HU.glFFizSpAwIM5wAS


５．新会員報告に関する件 （資料 P13） 

⚫ 山崎氏(16 期)より、2023 年度新たに 55 期生 16 名が加わり、OB 会会員総数 888 名となったことを報告 

⚫ OBOG Mailing List に 365 名（全会員の 43％）と Facebook に約 170 名（全会員の 20％）の登録があり、これらを用い

て、OBOG の約 50％にあたる約 420 名に、OB 会メッセージが届いている状況を報告 

⚫ この 400 名強の約 20％にあたる 80 名近くの OBOG が会費納入をして頂いてる現状は、決して悪くはないが、毎年 OBOG 会員数

が増えていく本会においては、前述のとおり 100 名規模の納入者を目指し、活動を活性化していくことを確認 

 

６．現役チーム近況報告に関する件 （資料 P14） 

⚫ 大澤氏(25 期：2019 年よりコーチ)より、現役チーム状況、この 1 年の秋・春・夏の戦績について報告 

⚫ 3 年生 8 名が引退し、新チームは 26 名（選手:2 年 8 名＋1 年 14 名、+マネージャー:2 年 2 名＋1 年 2 名）にてスタート 

⚫ 8 月には、4 年ぶりの夏合宿を実施し、9 月の秋季大会に向け、新チームの戦力アップに邁進中 

⚫ 今夏でご勇退された加藤木前監督よりご挨拶 

⚫ 新たに就任した湯原新監督よりご挨拶 

⚫ 菊地新キャプテンよりご挨拶 

 

７．55周年寄贈に関する件 （資料 P15） 

⚫ 高辻会長より、55 周年寄贈に向けた、寄贈品候補の検討状況を報告 

⚫ 本年 55 周年寄贈に向け、会費納入まだの OBOG にはご協力をお願いします 

 

 

以上 


